
Oggi 21 giugno 2021 alle ore 15,00 presso la sede dell’Ordine degli Avvocati di

Reggio Emilia si riunisce il Consiglio dell’Ordine.

Sono presenti:

IL PRESIDENTE                                                       Avv. Enrico Della Capanna

IL VICEPRESIDENTE                                                   Avv. Matteo Marchesini

IL SEGRETARIO                                                                    Avv. Marta Verona

IL TESORIERE                                                                    Avv. Francesca Baldi

I  CONSIGLIERI  Avvocati  HELMUT  ADELMO  BARTOLINI,  GIORGIO

BOIARDI, FRANCESCA CORSI, STEFANO COSCI, ERNESTO D’ANDREA,

PAOLO NELLO GRAMOLI, FLORIANO NIZZI, FRANCA PORTA, MAURA

SIMONAZZI, GIOVANNI TARQUINI.

Assenti giustificati: avv. Francesca Preite.

ODG

1) APPROVAZIONE VERBALE DEL 7 GIUGNO 2021

2) IMPEGNI SOLENNI

3) ISCRIZIONE REGISTRO SPECIALE PRATICANTI AVVOCATI

4) RILASCIO CERTIFICATO DI COMPIUTO TIROCINIO

5) AGGIORNAMENTO  LISTE  AVVOCATI  DISPONIBILI  PER  IL

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO

6) AGGIORNAMENTO LISTE DIFESE D’UFFICIO

7) FORMAZIONE  CONTINUA:  RICHIESTA  DI  ESONERO  E

ACCREDITAMENTO

8) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

ORDINE ALLE ISTANZE DI AMMISSIONE AL PATROCINIO A SPESE
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DELLO STATO GIACENTI

9) COMUNICAZIONI DELL’AVV. GIORGIO BOIARDI IN ORDINE AL

PIANO FORMATIVO PER L’ANNO 2021

10) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

ORDINE  ALL’AGGIORNAMENTO  DELLE  LISTE  DEI  DIFENSORI

D’UFFICIO  ED  IN  ORDINE  ALLA  RIPRESA  DEI  CORSI  PER

L’ISCRIZIONE NEGLI ELENCHI DEI DIFENSORI D’UFFICIO

11) COMUNICAZIONI DELL’AVV. STEFANO COSCI IN ORDINE ALLE

RICHIESTE  INEVASE  DI  PARERI  DI  CONGRUITA’,  OPINAMENTO

PARCELLE E TENTATIVI DI CONCILIAZIONE

12) DETERMINAZIONI  E  DISCUSSIONE  IN  ORDINE  ALLE

INIZIATIVE  DA  ASSUMERE  CIRCA  IL  REINTEGRO  DI  ALCUNI

CONSIGLIERI  DEL  CNF  A  SEGUITO  DEI  PROVVEDIMENTI

ADOTTATI DALLA CORTE D’APPELLO DI ROMA

13) PUBBLICAZIONE VERBALE 21 DICEMBRE 2021

14) INTEGRAZIONE COMPONENTI DELLE COMMISSIONI

15) NOMINA DEL REFERENTE OSSERVATORIO CIVILE PRESSO LA

CORTE D’APPELLO DI BOLOGNA

16) DISAMINA VERBALE CONSIGLIO GIUDIZIARIO 7 GIUGNO 2021

17) LIQUIDAZIONE  PATROCINI  A  SPESE  DELLO  STATO:

COMUNICAZIONI  DEL  REFERENTE  DELLA  COMMISSIONE

“RAPPORTI  CON  GLI  UFFICI  GIUDIZIARI”  AVV.  ERNESTO

D’ANDREA IN ORDINE ALLA RICHIESTA DEL CONSIGLIERE AVV.

MAURA SIMONAZZI
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18) RAPPORTI CON LE ASSOCIAZIONI:  DISCUSSIONE IN MERITO

ALLA MAIL 10/06/2021 DELL’AVV. STEFANO COSCI

19) COMUNICAZIONI DELL’AVV. ERNESTO D’ANDREA IN ORDINE

ALLE CRITICITA’ CIRCA L’APERTURA DELLE BUSTE DEL PCT

20) COMUNICAZIONI DELL’AVV. ERNESTO D’ANDREA IN MERITO

ALLA MAIL DELL’AVV. – OMISSIS-.

21) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

MERITO ALLA EVENTUALE REVISIONE DELLE ISCRIZIONI NELLA

SEZIONE SPECIALE DEGLI AVVOCATI STABILITI

22) PROPOSTA DI CONVENZIONE TRA OCC ED ACER DI REGGIO

EMILIA: COMUNICAZIONI DELL’ AVV. MAURA SIMONAZZI

23) DISCUSSIONE IN MERITO AL FONDO DIPENDENTI COA

24) DECISIONI  IN  MERITO  ALLE  QUOTE  ANNUALI  2021  DEI

CONTRIBUTI DEGLI ISCRITTI

25) DECISIONI  IN  MERITO  AL VERSAMENTO  DEL CONTRIBUTO

ANNUALE ALL'ORGANISMO CONGRESSUALE FORENSE

26) DECISIONI  IN MERITO AL VERSAMENTO ALLA FONDAZIONE

GIUSTIZIA  DEL  CONTRIBUTO  QUALE  SOCIO  FONDATORE

RELATIVO  ALL'ANNO  2021  COME  DA BILANCIO  DI  PREVISIONE

2021 APPROVATO IN DATA 20/04/2021

27) DECISIONI IN MERITO AL PROCEDIMENTO DI SEGNALAZIONE

AGLI  ISCRITTI  DI  INADEMPIMENTO  PER  MANCATO  INVIO  DEL

MOD. 5 ALLA CASSA FORENSE

28) DECISIONI  IN  MERITO  AL BANDO  PER  COFINANZIAMENTO
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CON CNF DI CONVENZIONI SANITARIE 

29) AGGIORNAMENTI IN MERITO ALLA QUESTIONE RELATIVA AL

MAL  FUNZIONAMENTO  DEGLI  IMPIANTI  DI  DISTRIBUZIONE  E

CARICAMENTO TESSERE PER FOTOCOPIATRICI MICROREX

30) AGGIORNAMENTI IN MERITO ALL'ATTIVITÀ DI BLUESCREEN

ITALIA  SNC  RELATIVA  ALL'ADEGUAMENTO  DELLE  MISURE

MINIME  DI  SICUREZZA  ICT  PER  LE  PUBBLICHE

AMMINISTRAZIONI,  COME  DA  PROGETTO  DELL’  11.10.2019,

APPROVATO IN DATA 26.11.2019, 02.12.2019 E 17.02.2020

31) DECISIONI IN MERITO ALLA RICHIESTA DELL'ORDINE DEGLI

INGEGNERI PER IL GRUPPO DI LAVORO PROFESS@ARE

32) COMUNICAZIONI IN MERITO ALLA MAIL  – OMISSIS -CIRCA IL

REPERIMENTO DI NUOVA SEDE DEL CONSIGLIO DISTRETTUALE

DI DISCIPLINA

33) AGGIORNAMENTO  AVV.  PAOLO  NELLO  GRAMOLI  SULLE

VERIFICHE  EFFETTUATE  IN  SEGUITO  A  COMUNICAZIONE

PERVENUTA PER PARTE DI AGENCY SRL WEB

34) APPROVAZIONE SPESE

35) VARIE ED EVENTUALI

**** 

1) APPROVAZIONE VERBALE DEL 7 GIUGNO 2021

Preliminarmente il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale della seduta del 7

giugno 2021. 
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2) IMPEGNI SOLENNI

Davanti al Consiglio, hanno prestato gli impegni solenni n. 5 iscritti.

3) ISCRIZIONE REGISTRO SPECIALE PRATICANTI AVVOCATI

Il Consiglio ha deliberato n. 2 iscrizioni nel Registro Speciale Praticanti Avvocati.

4) RILASCIO CERTIFICATO DI COMPIUTO TIROCINIO

Il Consiglio ha deliberato il rilascio di  n. 1 certificato di compiuto tirocinio.

5) AGGIORNAMENTO  LISTE  AVVOCATI  DISPONIBILI  PER  IL

PATROCINIO A SPESE DELLO STATO.

Il Consiglio ha deliberato l’inserimento di n.1 avvocato nell’Elenco degli Avvocati

per il Patrocinio a spese dello Stato.

6) AGGIORNAMENTO LISTE DIFESE D’UFFICIO

Il Consiglio ha deliberato n. 1 istanza di permanenza nell’Elenco Unico Nazionale

dei Difensori d’Ufficio.

7) FORMAZIONE  CONTINUA:  RICHIESTA  DI  ESONERO  E

ACCREDITAMENTO

Richiesta di patrocinio e di utilizzo del logo per evento formativo.

Il  Consiglio,  con l’astensione dell’Avv.  Paolo Nello  Gramoli,  letta  la  richiesta

dell’avv. - omissis- , ratifica l’autorizzazione concessa dal Presidente, all’utilizzo

del  logo  dell’Ordine  e  di  concessione  del  patrocinio  non  oneroso  in  merito

all’evento organizzato da InMedio, in collaborazione con l'Osservatorio Nazionale

sul Diritto di Famiglia - sezione di Reggio Emilia - dal titolo  "La negoziazione

assistita come alternativa alla giurisdizione nella crisi delle relazioni familiari"

che si terrà il 24 giugno 2021.

Richiesta di accreditamento dell’Avv. – omissis-.
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Il Consiglio, valutata la richiesta di riconoscimento di crediti formativi presentata

dall’Avv.  –  omissis  -  per  la  partecipazione  al  modulo “Transnational  Business

Instruments”, con il superamento dell’esame nell’ambito del master “International

Financial & Commercial Law LLM” dell’università King’s College di Londra per

un totale di sei settimane di frequenza nell’anno 2021;

tenuto conto dei canoni indicati dal Regolamento del 16.07.2014 del Consiglio

Nazionale Forense;

delibera

di riconoscere – omissis - n.15 crediti formativi in materia ordinaria ai sensi

del’art.20 co.  2 lett.  b) del Regolamento n. 6/2014 del Consiglio Nazionale

Forense. 

Manda alla Segreteria di provvedere alle comunicazioni.

Richiesta di accreditamento – omissis -.

Il Consiglio, valutata la richiesta di riconoscimento di crediti formativi presentata

-omissis - per la partecipazione al seminario on-line “Il crowfunding nel settore

sportivo”, organizzato da Scuola dello Sport e tenutosi in data 20 maggio 2021;

tenuto conto dei canoni indicati dal Regolamento del 16.07.2014 del Consiglio

Nazionale Forense;

delibera

di riconoscere – omissis – n.1 credito formativo, ai sensi dell’art.20 co 2 lett.

a) del Regolamento n. 6/2014 del Consiglio Nazionale Forense.

Manda alla Segreteria di provvedere alle comunicazioni.

Richiesta – omissis - in merito all’esonero dai crediti formativi.

Il  Consiglio,  letta  la  richiesta-  omissis  -,  conferma  il  suo  esonero  totale
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dall’obbligo  formativo  ai  sensi  dell’art.  11,  comma  2  della  Legge

Professionale.

Manda alla Segreteria di provvedere alle comunicazioni.

Richiesta di esonero – omissis -.

Il Consiglio, vista l’istanza – omissis - volta ad ottenere l’esenzione dall’obbligo

di formazione professionale continua per gli anni 2021 e 2022 per paternità;

visto il Regolamento per la formazione approvato dal CNF;

delibera

di esentare – omissis - dall’obbligo di formazione professionale continua per

il periodo richiesto, tenuto conto del documentato stato di paternità.

Manda alla Segreteria di provvedere alle comunicazioni.

8) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

ORDINE ALLE ISTANZE DI AMMISSIONE AL PATROCINIO A SPESE

DELLO STATO GIACENTI.

- OMISSIS -

9) COMUNICAZIONI DELL’AVV. GIORGIO BOIARDI IN ORDINE AL

PIANO FORMATIVO PER L’ANNO 2021.

L’ avv. Giorgio Boiardi riferisce che il piano formativo per l’anno 2021 è in fase di

elaborazione e che ne riferirà alla prossima seduta.

10) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

ORDINE  ALL’AGGIORNAMENTO  DELLE  LISTE  DEI  DIFENSORI

D’UFFICIO  ED  IN  ORDINE  ALLA  RIPRESA  DEI  CORSI  PER

L’ISCRIZIONE NEGLI ELENCHI DEI DIFENSORI D’UFFICIO.

L’avv.  Bartolini  riferisce  che  il  corso  già  organizzato  dalla  Camera  Penale  di
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concerto con l’Ordine degli Avvocati, è terminato nel mese di febbraio 2021 e che

prenderà contatti con la Camera Penale dopo le elezioni del nuovo Direttivo che

avverranno a luglio, per organizzare un nuovo corso e dar modo così di consentire

l’iscrizione negli elenchi dei difensori d’ufficio.

11) COMUNICAZIONI DELL’AVV. STEFANO COSCI IN ORDINE ALLE

RICHIESTE  INEVASE  DI  PARERI  DI  CONGRUITA’,  OPINAMENTO

PARCELLE E TENTATIVI DI CONCILIAZIONE

Il Consiglio ha rilasciato n.3 pareri di congruità.

12) DETERMINAZIONI  E  DISCUSSIONE  IN  ORDINE  ALLE

INIZIATIVE  DA  ASSUMERE  CIRCA  IL  REINTEGRO  DI  ALCUNI

CONSIGLIERI  DEL  CNF  A  SEGUITO  DEI  PROVVEDIMENTI

ADOTTATI DALLA CORTE D’APPELLO DI ROMA.

Prende la parola l’Avv. Giovanni Tarquini, il quale riferisce che in data 8 giugno

2021 è stata divulgata dagli organi di stampa notizia che il Presidente Mascherin

ed il Vicepresidente Avv. Picchioni, ritenuti ineleggibili con provvedimento del

Tribunale di Roma, hanno dichiarato di voler attendere la decisione di merito della

Corte d’Appello di Roma, prima di riprendere le loro funzioni in seno al CNF.

Il Consiglio, all’unanimità, decide di rimandare ogni iniziativa a data successiva al

deposito  della  decisione  della  Corte  d’Appello  di  Roma  in  merito  alla  nota

questione.

13) PUBBLICAZIONE VERBALE 21 DICEMBRE 2021

L’avv.  Giovanni  Tarquini  e  l’avv.  Matteo  Marchesini  rilevano  che  il  parere

espresso  dal  Garante  per  la  privacy,  stando  al  suo  contenuto  testuale,  risulta

efficace, rilevante e vincolante solo laddove sia approvato, nel termine di trenta
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giorni, dal Collegio del Garante.

Il parere espresso dal Garante in data 21 maggio 2021 è stato formulato in quanto

ragioni  d’urgenza  non  hanno  permesso  la  convocazione  in  tempo  utile  del

Collegio del Garante.

Il parere a firma del Presidente del Collegio è stato, quindi, espresso sulla scorta

dei presupposti per l’applicazione dell’art 5 comma 8 del Regolamento n.1/2000

sull’organizzazione ed il funzionamento dell’Ufficio del Garante.

Il provvedimento adottato dal Presidente cessa, tuttavia, di avere efficacia sin dal

momento  della  sua  adozione,  se  non  ratificato  dal  Collegio  del  Garante  nella

prima riunione utile da convocarsi non oltre il trentesimo giorno.

Il  Presidente  ritiene,  anche,  che  occorra  indagare  sulla  natura  ed  efficacia

vincolante del parere espresso dal Presidente del Collegio del Garante in data 21

maggio 2021.

In particolare quale sia la portata giuridica del detto parere e se lo stesso possa

dirsi vincolante o debba essere considerato alla stregua di mero parere consultivo.

Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  chiedere  al  Presidente  del  Collegio  del

Garante se il parere da lui espresso (Registro dei Provvedimenti n.205/21 maggio

2021), sia stato ratificato dal Collegio, essendo già trascorsi trenta giorni dalla sua

adozione.

Ciò  al  fine  di  verificare  se,  indipendentemente  da  ogni  questione  circa  la  sua

vincolatività, il parere possa essere divenuto inefficace per via della sua mancata

ratifica.

I Consiglieri Tarquini e Marchesini si occuperanno dell’incombente.

14) INTEGRAZIONE COMPONENTI DELLE COMMISSIONI
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Il Consiglio, all’unanimità, delibera di inserire nella “Commissione Famiglia” gli

avvocati Roberta Previdi e Antonella Giglioli.

Manda al Referente della Commissione di effettuare le comunicazioni a riguardo.

Il  Consiglio,  all’unanimità,  prende  atto  della  mancata  accettazione  dell’avv.  –

omissis - della nomina a componente dell’”Osservatorio dell’Equo Compenso” e

delibera  di  inserirlo  nella  “Commissione  Formazione  Crediti  ed  Assegnazione

Crediti  Formativi”;  delibera,  altresì,  di  inserire  nella  “Commissione  Equo

Compenso” gli avvocati Sara Pratissoli e Valeria Petrucci.

Manda al Referente della Commissione per le comunicazioni a riguardo.

L’avv. Ernesto D’Andrea propone di inserire nella Commissione di cui è referente

l’avv.  –  omissis  -;  il  Consiglio,  con  il  solo  voto  contrario  dell’avv.  Ernesto

D’Andrea, rigetta la richiesta per ragioni di opportunità.

Il Consigliere Segretario provvederà a dare divulgazione della composizione delle

Commissioni sia con comunicazione a tutti gli iscritti, che con pubblicazione sul

sito dell’Ordine.

A  questo punto il Presidente chiede a tutti i Consiglieri se siano d’accordo a

trattare la questione relativa alla nomina del membro mancante del Direttivo

dell’ODM  e di trattare la questione già accennata della modifica dell’art .11

dello Statuto della Camera Arbitrale al fine di portare a cinque il numero dei

componenti del Direttivo nominati dal Consiglio di cui uno tra i Consiglieri in

carica  e  quattro  tra  Consiglieri  in  carica  o  avvocati  iscritti  all’Ordine  di

comprovata competenza in materia di arbitrato.

Quanto all’ODM, l’Avv. Giorgio Boiardi riferisce della necessità di nominare il

quinto componente del Consiglio dell’Organismo di Mediazione, che è composto
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da cinque membri nominati dal COA, atteso che si è provveduto alla nomina di

soli quattro consiglieri.

L’avv. Giorgio Boiardi avverte la necessità che il quinto Consigliere sia nominato

tra colleghi di comprovata esperienza, nell’ambito della mediazione e tra colleghi

che abbiano già svolto funzioni in seno all’ODM.

Il Consiglio, a maggioranza di sei Consiglieri su cinque e con l’astensione di

tre Consiglieri, delibera di nominare, quale quinto componente del Consiglio

dell’ODM, l’Avv. Nicola Manenti.

Il Presidente propone, al Consiglio, di modificare l’art.11 dello Statuto della

Camera arbitrale forense dell’Ordine degli Avvocati.

Propone, in particolare, che il comma 2 dell’art 11 dello Statuto della Camera

Arbitrale venga modificato nel seguente modo:

“Il  Consiglio  dell’Ordine  degli  Avvocati  in  carica,  subito  dopo  il  suo

insediamento, nomina cinque componenti del Consiglio direttivo, uno dei quali

scelto tra i suoi membri e quattro scelti indifferentemente tra i suoi membri o tra

avvocati iscritti all’ordine di Reggio Emilia, che rimarranno in carica fino alle

elezioni del nuovo consiglio dell’ordine”.

Il Consiglio, all’unanimità, approva la modifica dello Statuto mandando al

Segretario di darne pubblicità mediante pubblicazione sul sito dell’Ordine.

A questo  punto  il  Presidente,  prende atto  che  l’Avv.  Franca  Porta  rassegna le

proprie dimissioni da componente del Consiglio Direttivo della Camera arbitrale e

propone la nomina dei due consiglieri mancanti.

Il  Consiglio,  all’unanimità,  decide  di  nominare  quali  componenti  del

Consiglio Direttivo della Camera Arbitrale gli avvocati Massimo Romolotti e
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Mario  Riccio,  ritenuti  colleghi  di  comprovata  esperienza,  in  ambito  di

controversie arbitrali, ferma la nomina degli altri membri già nominati del

Consiglio Direttivo.

Il Segretario provvederà a dare divulgazione della nuova composizione degli

organi della Camera Arbitrale mediante pubblicazione sul sito.

15) NOMINA DEL REFERENTE OSSERVATORIO CIVILE PRESSO LA

CORTED’APPELLO DI BOLOGNA.

Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  confermare  quale  referente  per

l’Osservatorio Civile, presso la Corte d’Appello di Bologna, l’Avv. Maria Laura

Terenziani.

Il Segretario provvederà a darne comunicazione.

16) DISAMINA VERBALE CONSIGLIO GIUDIZIARIO 7 GIUGNO 2021

Il  Consiglio,  presa  visione  del  Consiglio  Giudiziario,  seduta  7  giugno  2021,

paragrafo 61 –incompatibilità -, laddove il Consiglio Giudiziario invita la dott. –

omissis  -  delibera,  all’unanimità,  di  non  essere  in  grado  di  effettuare  tale

comunicazione.

17) COMUNICAZIONI  DEL  REFERENTE  DELLA  COMMISSIONE

“RAPPORTI  CON  GLI  UFFICI  GIUDIZIARI”  AVV.  ERNESTO

D’ANDREA IN ORDINE ALLA RICHIESTA DEL CONSIGLIERE AVV.

MAURA SIMONAZZI.

Il  Consigliere Avv. Ernesto D’Andrea,  a seguito della richiesta del Consigliere

Avv.  Maura  Simonazzi,  in  ordine  alla  questione  del  rilascio  delle  formule

esecutive  da  parte  della  Cancelleria  Civile,  dopo  che  la  stessa  Consigliera

Simonazzi  ne  ha  diffusamente  riferito  al  Consiglio,  ne  tratterà  alla  prossima
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riunione della Commissione Rapporti Uffici Giudiziari che si svolgerà venerdì 25

giugno 2021.

18) RAPPORTI CON LE ASSOCIAZIONI:  DISCUSSIONE IN MERITO

ALLA MAIL DEL 10/06/2021 DELL’AVV. STEFANO COSCI.

Il  Consigliere  avv.  Stefano Cosci  evidenzia  la  necessità  di  istituire  una nuova

Commissione  che  intrattenga  rapporti  con  le  associazioni  rappresentative

dell’avvocatura a livello locale, ovvero un tavolo di confronto permanente tra il

Consiglio dell’Ordine ed i Presidenti delle Associazioni medesime.

Il  Presidente  ritiene  che  la  proposta  dell’avv.  Stefano  Cosci  sia  di  notevole

interesse  e  che  faccia  parte  anche  dei  propositi  che  le  due  aggregazioni  di

candidati  che  si  sono  presentate  alle  elezioni  per  il  rinnovo  del  Consiglio

dell’Ordine avevano esternato.

Il  Consiglio,  all’unanimità,  delibera  di  istituire  un  tavolo  permanente  di

confronto  tra  il  Consiglio  dell’Ordine  e  le  Associazioni  rappresentative

dell’avvocatura  a  livello  locale,  al  fine  di  recepire  consigli  ed  indicazioni

programmatiche  sulle  quali  poter  meglio  orientare  l’azione  del  Consiglio

dell’Ordine.

Il tavolo è composto dal Presidente Avv. Enrico Della Capanna, dal Consigliere

Avv. Stefano Cosci, dal Consigliere Avv. Giovanni Tarquini, dal Consigliere Avv.

Helmut Bartolini, dalla Consigliera Francesca Corsi (coordinatrice del Tavolo) e

dalla Consigliera Marta Verona, Segretario dell’Ordine.

Il  Segretario  invierà  ai  Presidenti  delle  Associazioni  rappresentative

dell’Avvocatura costituite a Reggio Emilia o aventi entità locali a Reggio Emilia,

l’invito a partecipare alla Tavola Rotonda, al fine di conoscere quali associazioni
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siano a tal fine disponibili.

Si indicano quali associazioni di rilievo, salva l’indicazione di altre, la Camera

Civile di Reggio Emilia, la Camera Penale di Reggio Emilia l’AIGA, l’Unione

Giuristi Cattolici di Reggio Emilia, l'Agi - associazione giuslavoristi,  l’AIAF e

l’ONDIF associazioni che si occupano di diritto di famiglia.

Il Segretario provvederà ad individuare l’esistenza di altre associazioni operanti

nel Foro.

19) COMUNICAZIONI DELL’AVV. ERNESTO D’ANDREA IN ORDINE

ALLE CRITICITA’ CIRCA L’APERTURA DELLE BUSTE DEL PCT

Si aggiorna alla prossima seduta.

20) COMUNICAZIONI DELL’AVV. ERNESTO D’ANDREA IN MERITO

ALLA MAIL DELL’AVV. – omissis -.

Si aggiorna alla prossima seduta.

21) COMUNICAZIONI DELL’AVV. HELMUT ADELMO BARTOLINI IN

MERITO ALLA EVENTUALE REVISIONE DELLE ISCRIZIONI NELLA

SEZIONE SPECIALE DEGLI AVVOCATI STABILITI.

L’avv.  Helmut  Adelmo  Bartolini  riferisce  di  avere  distribuito,  tra  tutti  i

componenti  della  Commissione  Albi,  i  fascicoli  personali  relativi  agli  otto

Abogadi iscritti e sulle posizioni dei quali i Consiglieri riferiranno alla prossima

seduta.

22) PROPOSTA DI CONVENZIONE TRA OCC ED ACER DI REGGIO

EMILIA:  COMUNICAZIONI  DEL  CONSIGLIERE  AVV.  MAURA

SIMONAZZI.

Il Consigliere Maura Simonazzi, anche in qualità di referente dell'OCC forense,
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riferisce in ordine alla proposta di una convenzione con ACER Reggio Emilia, per

la segnalazione da parte di ACER Reggio Emilia, ai propri utenti in situazione di

morosità, della possibilità di accedere al servizio di informazione sulle procedure

di composizione della crisi da sovraindebitamento, mediante incontri con i Gestori

dell'OCC e quindi, eventualmente, di proporre presso l'OCC domanda di accesso

alle procedure di piano o accordo.

L'OCC si impegnerà a ridurre del 50% il costo iniziale di accesso, previsto dal

vigente  tariffario  in  €  150  oltre  IVA,  trattandosi  comunque  di  consumatori

rientranti  nei  limiti  di  reddito  per  l'accesso  al  patrocinio  a  spese  dello  Stato,

ovvero di poco superiore per nucleo familiare. 

L’avv. Maura Simonazzi precisa, inoltre, che il costo di accesso alle procedure è

lasciato dal D.M. 202/2014, istitutivo degli OCC, alla libera determinazione degli

organismi.

Inoltre ACER Reggio Emilia si impegnerà a dare diffusione ai propri utenti della

possibilità  di  accedere  alle  procedure  di  composizione  della  crisi  da

sovraindebitamento  ed  OCC,  a  sua  volta,  si  impegnerà  a  fornire  formazione

gratuita ai funzionari di ACER Reggio Emilia sulla L.3/2012 e sulle procedure da

questa regolate.

L’avv. Floriano Nizzi propone che la riduzione del 50% del costo di accesso alle

procedure, avvenga solo a favore di soggetti in condizione di reddito tale da poter

godere dell’ammissione al patrocinio a spese dello Stato.

Il Tesoriere avv. Francesca Baldi auspica un positivo sviluppo dei rapporti e della

Convenzione tra OCC e ACER, che ritiene di notevole importanza, per incentivare

l’attività dell’OCC e per dare risalto alla attività del’OCC.
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Auspica che l’OCC possa attivarsi per la stipula di convenzioni anche con altri

enti  e  associazioni,  analogamente  a  quanto  è  già  stato  fatto  dall’OCC presso

l’Ordine degli avvocati di Bologna.

L’Avv.  Stefano  Cosci  fa,  infine,  presente  che  prima  di  addivenire  alla

sottoscrizione  della  Convenzione,  sia  opportuno approfondire  la  sussistenza  di

eventuali  situazioni di  conflitto d’interesse,  anche solo potenziale,  tra ACER e

OCC, ovvero tra OCC e soggetti che potrebbero a lui rivolgersi per problemi di

sovraindebitamento. 

Rileva, anche, che occorra approfondire se sussistano o meno, indipendentemente

dal conflitto d’interesse, situazioni di incompatibilità nella triangolazione che si

verrebbe  ad  instaurare  tra  ACER,  OCC  e  soggetti  potenzialmente  interessati

all’esdebitazione, in quanto debitori di ACER.

I Consiglieri Stefano Cosci e Francesca Baldi approfondiranno le tematiche al fine

di dipanare i dubbi sollevati.

Si dà atto che Boiardi Giorgio e D’Andrea Ernesto escono alle ore 20.20.

23) DISCUSSIONE IN MERITO AL FONDO DIPENDENTI COA.

Il Consiglio dà mandato,  al  Tesoriere,  di  provvedere alla  determinazione degli

importi  da  corrispondere  ai  dipendenti,  a  titolo  di  fondo  di  incentivazione

contrattuale, ex art.  31 e 32 CCNL e di provvedere entro il 31 agosto 2021 al

pagamento del saldo 2020 e di un primo acconto 2021,  entro il 31 dicembre 2021

al saldo 2021.

24) DECISIONI  IN  MERITO  ALLE  QUOTE  ANNUALI  2021  DEI

CONTRIBUTI DEGLI ISCRITTI

Il Tesoriere Avv. Francesca Baldi, richiamato il prospetto di bilancio preventivo
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2021 approvato con delibera 30 novembre 2020, qui riportato:

Tipologia Iscritti Contributo 2021

Praticanti abilitati € 80,00

Praticanti non abilitati € 45,00

Avvocati                                                          € 245,00

Primi 5 anni di iscrizione € 165,00

Avvocati Cassazionisti € 270,00

segnala che, ad oggi, non si ravvisano spese straordinarie tali da necessitare una

modifica delle quote contributi.

Il Consiglio dell’Ordine, pertanto, all’unanimità, delibera di approvare le quote

contributi, così come indicate nel bilancio preventivo 2021 e determina il termine

per la riscossione dei contributi di iscrizione al 31 luglio 2021, dando mandato al

Tesoriere di procedere a riguardo.

25) DECISIONI  IN  MERITO  AL VERSAMENTO  DEL CONTRIBUTO

ANNUALE ALL'ORGANISMO CONGRESSUALE FORENSE.

Il Tesoriere riferisce che è dovuto il contributo a OCF, come previsto dall’ art. 7

dello Statuto del Congresso Nazionale Forense - anno 2021, pari ad € 2,65 per

ciascun iscritto agli Albi al 31 dicembre 2020 (1122 x € 2,65), per un totale di €

2.973,30. 

Il  Consiglio determina di effettuare il  pagamento del contributo in complessivi

euro 2.973,30.   

26) DECISIONI  IN MERITO AL VERSAMENTO ALLA FONDAZIONE

GIUSTIZIA  DEL  CONTRIBUTO  QUALE  SOCIO  FONDATORE

RELATIVO  ALL'ANNO  2021  COME  DA BILANCIO  DI  PREVISIONE
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2021 APPROVATO IN DATA 20/04/2021.

Il Consiglio, all’unanimità, delibera di provvedere al pagamento del contributo di

Euro  5.000,00  richiesto  da  Fondazione  Giustizia  per  l’anno  2021  entro  il  30

giugno 2021.

27) DECISIONI IN MERITO AL PROCEDIMENTO DI SEGNALAZIONE

AGLI  ISCRITTI  DI  INADEMPIMENTO  PER  MANCATO  INVIO  DEL

MOD. 5 ALLA CASSA FORENSE

Si aggiorna alla prossima seduta.

28) DECISIONI  IN  MERITO  AL BANDO  PER  COFINANZIAMENTO

CON CNF DI CONVENZIONI SANITARIE 

Si aggiorna alla prossima seduta.

29) AGGIORNAMENTI IN MERITO ALLA QUESTIONE RELATIVA AL

MAL  FUNZIONAMENTO  DEGLI  IMPIANTI  DI  DISTRIBUZIONE  E

CARICAMENTO TESSERE PER FOTOCOPIATRICI MICROREX

Si aggiorna alla prossima seduta.

30) AGGIORNAMENTI IN MERITO ALL'ATTIVITÀ DI BLUESCREEN

ITALIA  SNC  RELATIVA  ALL'ADEGUAMENTO  DELLE  MISURE

MINIME  DI  SICUREZZA  ICT  PER  LE  PUBBLICHE

AMMINISTRAZIONI,  COME  DA  PROGETTO  DEL  11.10.2019,

APPROVATO IN DATA 26.11.2019, 02.12.2019 E 17.02.2020

Si aggiorna alla prossima seduta.

31) DECISIONI IN MERITO ALLA RICHIESTA DELL'ORDINE DEGLI

INGEGNERI PER IL GRUPPO DI LAVORO PROFESS@ARE

Il Consiglio autorizza il Tesoriere a provvedere al pagamento della fattura n.17 del
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12  maggio  2021  di  Euro  481,28  emessa  dalla  Fondazione  Ingegneri  per  il

pagamento del canone 2021 del portale CTU.

IL Consiglio, all’unanimità, delibera di trasmettere, alla Fondazione Ingegneri, il

nominativo del Consigliere Paolo Nello Gramoli per la partecipazione al gruppo

di lavoro Profess@ARE – Protocollo CTU dando mandato alla Segreteria di dare

riscontro alla richiesta della Fondazione del 5 maggio 2021.

32) COMUNICAZIONI IN MERITO ALLA MAIL – omissis  -  CIRCA IL

REPERIMENTO DI NUOVA SEDE DEL CONSIGLIO DISTRETTUALE

DI DISCIPLINA

Il Consiglio dà mandato al Tesoriere di prendere contatto con l’Avv. - omissis - al

fine di valutare se prima della presentazione del bilancio preventivo 2021, non sia

necessario prevedere una voce di spesa non prevista nel bilancio provvisorio già

approvato per la locazione dei locali che il Consiglio Distrettuale di Disciplina

dovrà eventualmente locare, a causa dello sfratto che il Comune di Bologna gli ha

intimato, riguardo ai locali attualmente in uso.

33) AGGIORNAMENTO  AVV.  PAOLO  NELLO  GRAMOLI  SULLE

VERIFICHE  EFFETTUATE  IN  SEGUITO  A  COMUNICAZIONE

PERVENUTA PER PARTE DI AGENCY SRL WEB

Si aggiorna alla prossima seduta.

34) APPROVAZIONE SPESE.

-  VERSAMENTO CONTRIBUTI  CONSIGLIO NAZIONALE FORENSE (scadenza

30/06/2021)

Il Tesoriere Avv. Francesca Baldi riferisce che è dovuta la quota di iscrizione al

Consiglio  Nazionale  Forense,  in  relazione  agli  avvocati  iscritti  all’Ordine  al
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31/12/2020. 

Il Consiglio, dato atto che alla predetta data all’Ordine degli Avvocati di Reggio

Emilia erano iscritti 372 cassazionisti di cui, ad oggi, 2 risultano ancora morosi,

718  avvocati  di  cui,  ad  oggi,  47  risultano  ancora  morosi,  e  1  avvocato

cassazionista  moroso  anno  2019  pagante  2020,  determina  il  pagamento  del

contributo  annuale  dovuto  al  CNF,  pari  ad  Euro  51,66  per  ogni  avvocato

cassazionista ed Euro 25,83 per ogni avvocato ordinario, che abbia provveduto al

pagamento del contributo di iscrizione all’albo. 

Il Consigliere Tesoriere fa, altresì, presente che il 23 - 24 luglio 2021 si terrà a

Roma il  Congresso Nazionale Forense e che occorre,  entro il  30 giugno 2021,

provvedere  al  versamento  della  quota  di  Euro  1.500,00,  prevista  per

l’accreditamento dell’Ordine di Reggio Emilia ai lavori congressuali.

Il Consiglio, all’unanimità, delibera il pagamento suddetto, delegando a tale fine il

Consigliere Tesoriere.

Il Consiglio si riconvoca il giorno 5 luglio 2021 alle ore 15.00.

Null’altro essendovi da deliberare, la riunione si conclude alle ore 21 33.

IL PRESIDENTE                                                                          IL SEGRETARIO

Avv. Enrico Della Capanna                                                         Avv.  Marta Verona
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